

Initiatives en Afrique

L'Afrique est souvent à l'honneur sur ce site. Voici un ensemble de témoignages ou d'initiatives de membres de l'Opus Dei, qui ont l'Afrique pour thème, publiés récemment.

30/07/2010

Micro entreprises au Kenya

Wangari, mariée, a deux enfants, elle habite Matharé, bidonville de la commune de Ngong. Sa mère,

aveugle, fut abandonnée par son mari et éleva toute seule ses enfants.

Florence Oloo, Vice-recteur de Strathmore University

Strathmore University est la première école inter-raciale d'Afrique, créée à l'initiative du fondateur de l'Opus Dei. Florence Oloo, vice-recteur de cette université, nous parle des défis qui se présentent de nos jours à l'Afrique.

Un Institut de Technologie Industrielle au Nigeria

« Ce projet est le résultat de l'encouragement de saint Josémaria Escrivá, fondateur de l'Opus Dei, qui tenait à toujours aider ceux qui ont moins de chance dans nos sociétés, pour qu'ils arrivent à vivre dans de meilleures conditions de vie, à avoir des ressources qui leur permettent de se réaliser».

Video: Harambee, quatre nouveaux projets

Harambee » (" tous ensemble " en swahili) est un fonds de solidarité créé en 2002, à l'occasion de la canonisation de saint Josémaria Escriva. Découvrez les nouveaux projets d'éducation et de développement de Harambee, et soutenez l'association depuis la France.

Strathmore, pionnier de l'éducation inter-ethnique au Kenya

Strathmore College est né en 1961, au moment où le Kenya se préparait à devenir indépendant. Quarante ans plus tard, 95% des étudiants du College accèdent à l'Université dans un pays où chaque année il y a une offre de 12 000 places universitaires pour 200 000 candidats.

A l'heure de l'Afrique

Pour Liliane, jeune camerounaise, l'Opus Dei est la famille spirituelle qui l'a conduite sur le chemin de la foi. Elle témoigne.

Vidéo : Abdoulaye, futur prêtre de l'Opus Dei

Abdoulaye, de Côte d'Ivoire, est l'un des 30 diacres qui seront ordonnés prêtres par le prélat de l'Opus Dei le 23 mai prochain. Ancien consultant dans un grand cabinet d'audit, il nous raconte comment l'esprit de l'Opus Dei a changé sa vie.

Bonjour de Namibie. À 900 km de Cap Town (Le Cap)

Vesta Ostoic, mariée, mère de trois enfants, vit dans un village de Namibie, à 900 km de la première ville. Dans une telle situation, vivre sa foi est une chose un peu difficile...mais pas impossible.

Toujours dans les « affaires »

Martin Frigola, jeune entrepreneur catalan, s'est installé il y a vingt ans en Côte d'Ivoire. Il nous parle des différentes « affaires » qu'il a menées dans sa vie.

Fatuma, une musulmane à Strathmore

Fatuma Hirsi Mohamed fait un MBA à la Strathmore Business School, une œuvre collective de l'Opus Dei au Kenya. Elle est actuellement cadre dirigeant du « Nation Media Group's » (un groupe de communication) et présidente de la « Public Relations Society » du Kenya.

Céline Tendobi, numéraire de l'Opus Dei, et médecin des peuples défavorisés.

En République Démocratique du Congo, Céline Tendobi découvre sa vocation à l'Opus Dei. Elle trouve là le moyen de vivre sa foi et sa profession, la médecine. Elle se met

au service des plus démunis, et contribue au développement d'un centre médical à Kinshasa.

pdf | document généré automatiquement depuis <https://opusdei.org/fr-ch/article/initiatives-en-afrigue/> (18/02/2026)